

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

 Paris, Le 14/03/2025

Opposition à la réforme du Championnat de France 1D : les clubs s'indignent

Aujourd'hui, le Conseil d'Administration de la FFJDA doit délibérer sur une réforme qui transforme profondément le Championnat de France 1ère Division, en imposant la Judo Pro League (JPL) comme seule compétition élite.

Cette réforme menace directement l'identité des clubs historiques, en limitant drastiquement l'accès au titre de Champion de France et en favorisant des structures hybrides au détriment des équipes de clubs. Elle met aussi en péril le modèle économique des clubs, dont les subventions et les partenariats dépendent de ce titre national.

Pourquoi nous nous opposons à cette réforme ?

✓ L'ouverture de l'accès à l'élite pour un nombre restreint de clubs :

Il est prévu de maintenir en priorité les 14 franchises déjà engagées en JPL, et de n'offrir que 2 places à des clubs via une sélection lors du "Championnat de France par équipes mixtes AMATEUR" en mai 2025. Ce modèle verrouille l'accès à l'élite et empêche de nombreux clubs de prétendre au plus haut niveau.

✓ Le maintien des championnats par équipes genrés :

La suppression des championnats masculins et féminins va à l'encontre de l'histoire et des valeurs du judo français. Ces compétitions sont une part essentielle de notre identité et ne doivent pas être sacrifiées au profit d'un unique format mixte imposé.

✓ La JPL ne doit pas être l'alpha et l'oméga de l'élite :

Nous ne sommes pas opposés à son existence, mais elle ne doit pas remplacer le Championnat de France 1D ni devenir le seul moyen d'accéder aux compétitions européennes.

 **« Une réforme décidée sans concertation avec les clubs de l'élite »** 

Cette réforme a été élaborée sans aucune consultation des clubs historiques qui participent aux Championnats de France et forment l'élite du judo français. Seules les entités parfois hybrides engagées dans la JPL ont été partiellement informées, créant ainsi une réforme biaisée, au détriment des clubs formateurs et compétiteurs traditionnels.

« Cette absence totale de concertation est inacceptable. » Nous exigeons que les clubs qui font vivre le Championnat de France soient enfin entendus avant toute validation définitive.

 « Répondez-nous ce jour ! » 

Votre soutien est crucial pour que nous puissions informer immédiatement le Conseil d'Administration de la FFJDA, qui se réunit aujourd'hui, et alerter les médias sur cette réforme imposée sans concertation avec les clubs. Ces derniers sont pourtant au cœur du projet fédéral et devraient être consultés sur une telle transformation du Championnat de France.

Nous devons nous mobiliser dès maintenant pour défendre l'avenir de nos clubs ! Premiers clubs signataires : RED STAR CHAMPIGNY, ESBM JUDO, AJA 75, SGS 91, PSG, RSC MONTREUIL, ACBB, AM SAINT-GRATIEN, (En attente ...)

Contact presse :

 boumedjane@aol.com

 0676042698

 Karim Boumedjane